

## Ausstellungen



### Angekommen

6000 Kilometer weit ist Martin Graber mit seinem Velo gefahren, von Köniz bis ins norwegische Gamvik in Europas hohem Norden. Was in dieser Zeit auf seinem Skizzenblock entstanden ist, zeigt Graber nun an dem Ort, wo seine Reise einst begann. Neben Aquarellen zeigt Graber zudem Fotografien, in denen die Nacht langsam zum Tag wird. *Kulturhof Schloss Köniz. Vernissage: Fr., 8.1., 18 Uhr*  
*Ausstellung bis 17.1.*



### Kaputte Natur

Das Kárahnjúkar-Wasserkraftwerk im Osten Islands wurde 2007 in Betrieb genommen und steht seit Beginn in der Kritik: Eine grosse Fläche unberührter Natur wurde berührt, mit Baggern. Pétur Thomsen hielt den Bau des umstrittenen Projekts mit seiner Kamera fest und stellt seine Bilder in der Ausstellung «Imported Landscape» aus. *Kulturpunkt im Progr, Bern. Ausstellung bis Do., 31.12.*